

Bayerische Schmankerl und Karneval

Bürgerverein Mulartshütte bietet Abend mit lustiger Unterhaltung an

Mulartshütte. Der 1983 gegründete Bürgerverein Mulartshütte ist nach eigenen Angaben ein kleiner Verein, der sich hauptsächlich um den dörflichen Erhalt und um das Bürgerhaus kümmert. Wenn man die rund 300 Einwohner des Ortes als Maßstab anlegt, hat der Verein mit über 160 Mitgliedern jedoch eine beachtliche Größe. Zudem macht der Bürgerverein mit seinem Vorsitzenden Manfred Adrian regelmäßig mit Veranstaltungen auf sich aufmerksam.

Am 15. Oktober steht ein echtes „Schmankerl“ auf dem Programm: Bei einem bayrischen Abend im Bürgerhaus ab 19 Uhr besteht nicht nur die Möglichkeit, sich an einem üppigen bajuwarischen Buffet zu laben, sondern auch aus dem Kölner Karneval einen echten Kracher zu erleben.

Das bekannte Duo „Botz und Bötze“ (alias Kajo Kistemann und Rainer Krewinkel) wird neben Al-



Manfred Adrian, Vorsitzender des Bürgervereins. Foto: Hoffmann

leinunterhalter Peter Gilbert für beste Unterhaltung und Strapazierung der Lachmuskeln sorgen. Adrian hat es geschafft, dass sich die Stimmungskanonen auf den Weg nach Mulartshütte machen wollen.

Eine große Tombola und ein Rahmenprogramm durch Mitglieder des Bürgervereins tragen sicher zu einem gelungenen bayrischen Abend in Mulartshütte bei.

Vorsitzender Manfred Adrian weist schon jetzt auf den Weihnachtsmarkt am 26. und 27. November mit Tombola und Besuch des Weihnachtsmannes hin. Am 3. Dezember findet dann im Bürgerhaus die Nikolausfeier statt.

Das gemütliche Vereinsheim für das Dorf wurde im Übrigen vor 28 Jahren von den Mitgliedern in Eigeninitiative erbaut und wird auch heute vom Verein ohne Fremdmittel unterhalten.

Für private Veranstaltungen steht es den Mitgliedern und Einwohnern des Ortes gegen Entgelt zur Verfügung. (ho)

 Mehr dazu im Internet
www.buergerverein-mulartshuette.de